

<p>さつまいも栽培体験教室に、第1回の苗付けに続き、第2回のつる返しにも古谷田市長と一緒に参加されていてとても驚いている。大和市が主催しているイベントは、子どもが楽しめるものが多く、昨年ハロウィンでは市の動画(X)に出してもらい、今年市民まつりでは市長から子どもに声をかけてもらい、よい思い出になっている。公務が忙しいと思うが、これからも子どもと一緒に参加してもらえると嬉しい。</p>
<p>子どもが外で遊ぶ月齢になった頃にコロナ禍となり、さつまいも栽培体験教室のようなイベントに参加することができなかった。さつまいもの栽培も、スイカ割りも初めての経験なので、参加してよかった。収穫(第3回目)も楽しみにしている。</p>
<p>市内の人気店に、市のイベントへの出店や、市の特産品を生み出すことなど、地場農産物を使った協力を仰いではどうか。</p>
<p>自治会員の減少はリサイクルステーションの管理にも影響が出ており、このままでは管理できなくなってしまうので、管理委託や戸別回収を検討していただきたい。</p>
<p>別々に行っている保育所と幼稚園の就職相談会を合同開催してはどうか。</p>
<p>市の広報について、公式LINEがとてもわかりやすく重宝している。LINE以外のSNSも積極的に活用すれば、市政がより身近になるのではないかと思う。</p>
<p>民間の保育園で働く保育士の話をお聴きする場を設けて欲しい。</p>